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Zitat von Chris 

Danke für die tollen Analysen

Es ist schwer zu bewerten, aber evtl hebt beim 4:3 außen der rutschende Spieler
(Behrens?) das abseits auf

Bei 3:2 denke ich steht der Spieler in der Mitte bei Lukse im Abseits - kann man
entscheiden dass er nicht störend eingreift? Ich denke nein, also Fehlentscheidung.

Das mit Handwerker muss ich nochmal ansehen.

Alles anzeigen 

Wenn der in der Mitte im Abseits ist müsste aber der SR sich die Szene selbst ansehen, da der
"Eingriff ins Spiel" eine sogenannte subjektive Entscheidung gemäß des VAR Protokolls ist. Auf
DAZN meinte der Kommentator Handwerker hebt das Abseits auf. Ohne eingeblendete LInie für
mich nicht zu entscheiden war. Es könnte aber so gewesen sein.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postID=3024310#post3024310

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3024301#post3024301
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3024310#post3024310
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3024310#post3024310

